



Phos-Fight

4-0-16 + 0.3 % Mn + 0.3 % Zn

Phos-Fight stimule le système de défense du gazon et le rend plus résistant aux maladies.

- Phos-Fight améliore la santé générale de la plante et diminue les risques de maladie.
- Phos-Fight stimule l'accumulation de carbohydrates (sucres) dans la plante.
- Les tests faits avec du Phos-Fight montrent un gazon de meilleure qualité et plus résistant aux maladies.
- En mélange avec des engrais solubles et liquides, Phos-Fight améliore leur efficacité.
- Phos-Fight améliore l'absorption des éléments mineurs.
- Phos-Fight fournit un apport de manganèse et de zinc qui contribuent à la formation de chlorophylle et de carbohydrates dans la plante, ce qui améliore la couleur du gazon sans provoquer d'excès de croissance.

Analyse minimale garantie

Azote total	4 %
Potasse soluble (K_2O)	16.0 %
Manganèse (Mn) (réel)	0.3 %
Zinc (Zn) (réel)	0.3 %

Ingrédients :

Urée, Phosphite de potassium, Sulfate de zinc, Sulfate de manganèse, EDTA.

Dosage :

Verts de golf : 240 ml (8 oz.)/1000 pi²/mois en 2 à 4 applications.

Important :

Pour des résultats supérieurs, appliquez tôt le matin après l'irrigation et la tonte. Utilisez un maximum de 8 litres d'eau par 1000 pi² et laisser sécher sur le feuillage.

Synergy

560, Rhéaume, St-Michel, Qc. Canada JOL 2J0 • Tél : (450) 454-7521 • 1-800-363-9436 • Fax : (450) 454-6558



Phos-Fight

4-0-16 + 0.3% Mn + 0.3% Zn

Phos-Fight stimulates the natural defence mechanism of the grass and makes it more resistant to diseases.

- Phos-Fight improves the general health of the plant and makes it less prone to diseases.
- Phos-Fight stimulates carbohydrate accumulation (sugars) in the plant.
- Field tests made with Phos-Fight show a healthier grass and less diseases.
- Mixed with liquid and soluble fertilizers, Phos-Fight improves their efficiency.
- Phos-Fight improves minor nutrient absorption.
- Phos-Fight supplies manganese and zinc which contribute to chlorophyll and carbohydrate formation in the plant; resulting in better turf color without excessive growth.

Guaranteed Minimum Analysis

Total Nitrogen (N)	4 %
Soluble potassium (K ₂ O)	16.0 %
Manganese (Mn) (actual)	0.3 %
Zinc (Zn) (actual)	0.3 %

Ingredients :

Urea, Potassium phosphite, Zinc sulphate, Manganese sulphate, EDTA.

Application rate :

Greens : 240 ml (8 oz.)/1000 pi²/month in 2 to 4 applications

Important :

For optimum results, apply early in the morning after irrigation and mowing. Use a maximum of 8 litres of water per 1000 ft² and let the product dry on the foliage.

Synergy

560, Rhéaume, St-Michel, Qc. Canada JOL 2J0 • Tel : (450) 454-7521 • 1-800-363-9436 • Fax : (450) 454-6558